

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Navarra ha registrado en septiembre tres víctimas mortales en accidentes de tráfico, frente a las siete del año pasado

En lo que va de año el número de fallecidos en las carreteras forales se ha reducido un 36% respecto a 2014, pasando de 33 a 21

Jueves, 01 de octubre de 2015

El mes de septiembre se ha saldado en Navarra con tres víctimas mortales en accidentes de tráfico, que elevan el número de fallecidos en lo que llevamos de año hasta las 21 personas, un 36% menos que en el mismo periodo del pasado año, cuando se contabilizaron 33 decesos.

Cabe recordar que en septiembre de 2014 se registraron siete personas fallecidas en accidentes de circulación, cinco de ellas en dos únicos siniestros. De hecho, fue el peor mes de septiembre desde 2005, cuando se contabilizaron nueve víctimas mortales.

Según el [balance provisional](#) del Gobierno de Navarra, el número de accidentes de tráfico computado hasta septiembre se mantiene prácticamente similar frente al mismo periodo del pasado año (2.510 en 2014 y 2.564 en 2015). No obstante, además del número de fallecidos también descienden un 12% el de heridos graves (75 en 2014 y 66 en 2015) y un 24% el de leves (406 en 2014 y 309 en 2015).

De las 21 víctimas mortales, 16 perdieron la vida en la red de carreteras de Navarra y 5 en vías urbanas. 14 eran varones y 7 mujeres. Casi la mitad de todas las víctimas (el 48%) tenía más de 64 años. El 52% conducían un vehículo, el 24% eran pasajeros y el 24% eran peatones. El día de la semana con mayor número de víctimas mortales por accidentes de tráfico es el sábado (con el 24% del total de fallecidos), seguido por el viernes (19%) y el domingo (19%).

Tres víctimas mortales en septiembre

Como se ha indicado, el mes de septiembre se ha saldado en Navarra con tres víctimas mortales. La primera de ellas es una mujer, de 62 años, que [falleció](#) en el Complejo Hospitalario de Navarra el 13 de septiembre tras resultar herida en un accidente de tráfico ocurrido el día anterior en Tiebas, en la carretera que une Pamplona con Tudela (N-121).

La segunda víctima es un motorista, de 54 años, que [perdió la vida](#) el 27 de septiembre en Cárcar tras sufrir una salida de vía en la carretera del Eje del Ebro (NA-134).

Finalmente, el tercer fallecido es un varón de 21 años que fue atropellado también el 27 de septiembre en el barrio de San Juan de Pamplona. Falleció a los días en el Complejo Hospitalario de Navarra como consecuencia de las heridas sufridas.